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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, para que envie a 

esta Casa de Leis, em tempo hábil, as seguintes informações:  

1. Qual valor que a Secretaria de Esportes recebeu por alugar o Conjunto 

Poliesportivo Dori Parise ao evento Intermed dos universitários? 

2.  Se recebeu, onde será aplicado o valor? 

3. Durante todos os dias do evento, esse vereador observou que toda 

iluminação da pista de atletismo ficou ligada 24 horas por dia, após o término 

do evento, esse vereador foi realizar atividade física na pista de atletismo, e 

se deparou com a pista em péssimas condições de uso, cheia de buracos 

causados por veículos, alambrados da quadra de tênis danificados. 

Observou que 11 lâmpadas de Led foram queimadas, deixando o local 

escuro e inseguro para os frequentadores. A manutenção da pista, o 

prejuízo das lâmpadas queimadas e o gasto com energia quem paga a 

conta, a população ou os universitários? 

Seguem fotos em anexo. 
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Valcir Conceição Zacarias 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 08 de maio de 2023 
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